

MONT-BLANC

SALLANCHES

“Vivre à Vouilloux” : une association créatrice de lien social

Lors de sa création, l'association n'avait pas d'autre but que de fédérer les habitants du quartier autour de certaines activités. Et puis, avec les années, elle a évolué au point de devenir un acteur incontournable de la vie locale en réussissant, et ce n'est pas le moindre de ses mérites, à gommer avec succès les clivages intergénérationnels et intercommunautaires.

Comme le soulignait Jean Cramet, son président, « voir certains adhérents en souffrance se remettre debout grâce à l'association est notre plus belle récompense ». Mais ce n'est pas la seule. Avec une augmentation importante des adhérents -30 de plus que l'an dernier, soit 188- des activités variées, la petite nouvelle est un atelier "échecs", qui fonctionnent comme sur des roulet-

tes et des animations couronnées de succès comme la soirée espagnole, les motifs de satisfaction ne manquent pas.

Deux exemples significatifs : le 1^{er} rallye pédestre, organisé en partenariat avec l'action islamiste qui a été une vraie révélation pour les membres de chaque structure et sera donc reconduit, et l'action bénéfique de l'écrivain public qui a notamment débouché sur la naturalisation d'un habitant du quartier. Bref, que du bonheur pour les uns et les autres, à une petite exception.

Celle de l'emblématique président qui aimerait bien passer la main, sans résultat jusqu'à présent. Comment s'en étonner ? Quand on a un bon capitaine, pourquoi en changer ?

F.S.



Ambiance joyeuse chez les adhérents, venus en grand nombre assister à l'assemblée générale. Le bureau qui, contrairement à l'habitude, ne manque pas de recrues, la preuve de la bonne santé de l'association et de l'entente entre ses membres. Photo DL/F.S.